

# Paten gesucht für Schulpatenschaften in West-Uganda

Seit Jahren unterstützt unsere Kirchengemeinde und der Weltladen kleine Projekte in West-Uganda. Dies ist keine Konkurrenz zu dem Verein TUKOLERE WAMU, sondern eine Ergänzung, da dieser aus organisatorischen Gründen keine Projekte im Westen von Uganda hat. Es geht vor allem um Ausbildung für Kinder und Jugendliche, z. Bsp. in handwerklichen Berufen. So wird Mädchen, die nach der Corona-Pandemie nicht wieder zur Schule gingen, Nähkurse angeboten. Zurzeit finanzieren wir auch mit Hilfe von Sponsoren 8 Kinder, für die das Schulgeld bezahlt wird. Wir suchen für einige von Ihnen noch „Paten-Eltern“ um diesen Kindern auch weiterhin den Schulbesuch zu ermöglichen. Eine gute Schulbildung ist Voraussetzung dafür, dass diese jungen Menschen später einen Job bekommen. Sie können mit einer monatlichen Spende in beliebiger Höhe eine Patenschaft übernehmen und bekommen dafür am Jahresende eine Spendenbescheinigung. Natürlich können Sie auch viertel- oder halbjährliche Unterstützung wählen. Auch einmalige Zahlungen helfen uns, die Schulgebühren zu übernehmen. Bei Interesse melden Sie sich bitte im evangelischen Pfarramt.

PS: Im März wird es dazu einen Vortrag im Evang. Gemeindezentrum geben. Eine Ankündigung wird rechtzeitig im Amtsblatt erscheinen.